

Venezuela mantiene su ayuda a damnificados cubanos por huracán Matthew



por Roberto Morejón

La población de la oriental provincia cubana de Guantánamo afectada por el paso del huracán Matthew, en octubre del pasado año, recibió con rapidez el apoyo de todo el país y de gobiernos y organizaciones internacionales para iniciar la recuperación.

Venezuela marcha a la cabeza de la ayuda foránea con un socorro material constante y de importancia capital para restablecer el fondo habitacional y vial, castigado duramente por el cruce del meteoro.

El 4 de octubre el huracán Matthew, de categoría cuatro, azotó a Cuba con vientos de hasta 250 kilómetros por hora, penetraciones del mar y crecidas de ríos, y aunque no provocó víctimas mortales, dañó más 36 000 viviendas, entre otros perjuicios.

Cuatro barcos de la Armada de Venezuela llegaron a la zona oriental cubana con equipamiento para la construcción, coberturas de techo, cables y otros insumos, a fin de complementar los esfuerzos del gobierno del archipiélago caribeño para asistir a los damnificados.

El quinto barco arribará a la oriental provincia de Holguín con materiales de la construcción y módulos destinados a restablecer el puente entre las ciudades de Baracoa y Moa, destruido por la fuerza de las aguas del río Toa al azotar el huracán Matthew.

En el diseño del nuevo tendido trabajan ingenieros y otros expertos cubanos y venezolanos desde hace meses, pues si bien las Fuerzas Armadas Revolucionarias de este país alistaron una vertiente alternativa, el puente sobre el Toa es vital.

Es oportuno destacar que Baracoa, severamente perturbada por el huracán Matthew, es una ciudad escoltada por montañas y el mar y tiene escasas vías de entrada por tierra, de ahí la importancia de restablecer el paso hacia Moa, en la vecina provincia de Holguín.

Los moradores de la zona están atentos a los trabajos de cubanos y venezolanos para el inicio de la construcción del nuevo puente que tendrá soportes más sólidos.

Los cubanos muestran su gratitud por la ayuda a los damnificados del huracán Matthew ofrecida por 35 órganos internacionales, gobiernos, empresas, entidades no oficiales y religiosas.

En especial señalan la cobertura de Venezuela en la rehabilitación de viviendas, viales y del puente Baracoa-Moa, por lo que se puede hablar de la existencia de una ruta para la asistencia humanitaria desde el país sudamericano hasta el oriente de Cuba.

El presidente Nicolás Maduro, sus ministros y el pueblo venezolano estuvieron atentos a la suerte de los cubanos durante el paso del potente huracán y después siguieron de cerca la recuperación, a la que tanto contribuyen.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/121151-venezuela-mantiene-su-ayuda-a-damnificados-cubanos-por-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba